SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A DIRECTIVA DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL COMERCIO DETALLISTA DE CHILE

SANTIAGO, 31 de Agosto de 1992.

Yo le agradezco sus palabras y su exposición. Recibo con todo interés los antecedentes que me van a dejar, yo los voy a estudiar y después podría llamarlo a usted con los miembros de su comité ejecutivo a una reunión más pequeña, a lo que usted haya regresado y yo haya tenido tiempo de hacer estudiar estos antecedentes, para ver de qué manera podemos contratar las aspiraciones y los planteamientos que ustedes me hacen.

Me alegra mucho lo que me informa respecto de la preocupación de ustedes por los trabajadores. Comprendo perfectamente que la situación en el Comercio Detallista es distinta, la gente que empieza a trabajar en un pequeño negocio no puede aspirar a tener las mismas remuneraciones que el que empieza a trabajar en una gran empresa, las cosas tienen que tener cierta proporcionalidad, y nadie le puede pedir al Comercio Detallista que vaya más allá de sus posibilidades reales. Yo sé que ustedes tienen sentido social, lo han demostrado.

Me alegra que hayan tenido éxito en su convención, les deseo el mayor de los éxitos en su viaje y le ruego transmitir mis saludos, tanto a las personas con que se va a reunir y al Congreso que va a asistir en Santo Domingo como en Venezuela. Y quedemos en eso, que yo lo llamo o usted me llama por ahí a fines de septiembre o a comienzos de octubre, para que veamos concretamente de qué manera yo puedo ayudar para que se materialicen los puntos de vista que me ha planteado.

* * * * *